
REQUERIMENTO No 19/08

Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário,
nos termos regimentais, o envio de ofício ao Sr. Prefeito, para que
ele informe ao Vereador requerente e à Edilidade, das razões por que
até a presente data não se iniciaram as obras relativas ao restauro
da Estação de Luiz Carlos, tendo em vista que o Executivo Municipal,
por diversas e reiteradas vezes, afirmou que os trabalhos seriam ali
realizados.

Justificativa

O Executivo, por diversas vezes reiterou,
ser a sua intenção promover o restauro da Estação situada no Bairro
de Luiz Carlos, contudo, tais obras nunca se iniciaram.

Aliás, no ano de 2006, o Executivo remeteu
a esta Casa projeto de leis pelo qual pretendia ceder a aludida
Estação para uso da MRS Logística, contudo, a matéria foi retirada em
razão de não deter o Município sequer a posse da aludida Estação,
ainda que precária.

Como se vê, as promessas foram mantidas e
a realização, que realmente importa para preservação daquele sítio
histórico, não acontece, o que acaba por expor à degradação pelo
próprio tempo daquele próprio de fundamental importância ao
Município, que pretende ter vocação turística.

Sala das Sessões, 25 de março de 2008

JACY DE PÁDUA
Vereador


